

Lob für Loyalität und Engagement

Landau. (red) Nach 48 Berufsjahren, davon 45 Jahre bei der VR-Bank Landau/Mengkofen, ist Andreas Thalhammer in den Ruhestand verabschiedet worden. Vorstandsvorsitzender Carsten Clemens würdigte ihn für seine unermüdliche Arbeit, seine Loyalität und sein Engagement. 1979 hat er die Ausbildung zum Bankkaufmann begonnen. Nach dem Grundwehrdienst ist er 1983 in die Bank zurückgekehrt. Er hat sich weiter qualifiziert, bis er 2002 die Leitung der Privatkundenbank übernommen hat. Ab 2019 hat er das Vermögensmanagement geleitet, bevor er 2021

das Eigenanlagenmanagement übernommen hat. Neben seinem beruflichen Erfolgen war er laut Vorstandsvorsitzendem ein Vorbild in Sachen Kollegialität, Fairness und Menschlichkeit. Im Namen aller Kollegen lobte Birgit Able ihren Chef und überreichte im Namen aller Kollegen ein individuell gestaltetes Abschiedsgeschenk. Das Schlusswort hatte Andreas Thalhammer. Er betonte, dass die Zeit bei der VR-Bank, trotz aller Höhen und Tiefen, eine schöne Zeit gewesen sei und er sich jetzt auf neue Aufgaben in seinem Ruhestand freue.

Foto: Claudia Graßl

